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諸 般 の 報 告 

（平成２２年１２月２０日～平成２３年２月２７日） 

 

１２月２０日  議会運営委員会が開催され、１．意見書、２．本日の議事、３．

その他について協議されました。（北野志郎委員長、板坂千鶴子副委員長、南

部創、広瀬慶輔、安田勇、住田利博、髙田政廣、松本順一、宮本正一、中林和

江、松尾信次、中谷廣一議長、梶本孝志副議長の各議員） 

 

同    日  議会だより編集委員会が開催され、議会だより第 186 号(大綱)

について協議されました。（中谷廣一委員長、梶本孝志副委員長、山﨑菊雄、

肥後洋一朗、吉羽美華、太田徹の各議員） 

 

同    日  幹事長会が開催され、１．日本共産党市会議員団からの申入れ

について、２．今後の幹事長会の協議案件について協議されました。（中谷廣

一議長、梶本孝志副議長、北野志郎、髙田政廣、松本順一、中林和江の各議員） 

 

１２月２１日  第７回ごみ処理施設建設基本計画審議会が開催されました。（安

田勇、池添義春、板東敬治の各議員） 

 

１２月２２日  国民健康保険運営協議会が開催されました。（広瀬慶輔、髙田政

廣、吉羽美華、太田徹の各議員） 

 

同    日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（板坂千

鶴子議員） 

 

１２月２４日  枚方寝屋川消防組合議会運営委員会が開催されました。（坂本憲

一郎、廣岡芳樹、住田利博、松本順一の各議員） 

 

同    日  枚方寝屋川消防組合議会定例会が開催されました。（坂本憲一郎、

板坂千鶴子、南部創、廣岡芳樹、住田利博、松本順一、田中久子の各議員） 

 

１２月２７日  富山県議会議員１人が、本市の国民健康保険料の収納状況及び

滞納対策並びに国保一元化に向けた取組について調査・研究のため視察来局さ

れました。 

 

１月 ７日  平成 22年度第３回定期監査説明聴取及び平成 22年度随時監査（工
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事監査）結果講評書決定会議が行われました。（板東敬治議員） 

 

１月１３日  民生委員推薦会が開催されました。（中谷廣一議長） 

 

１月１４日  農政企画委員会が開催されました。（北川健治、髙田政廣の各議員） 

 

１月１７日  例月現金出納検査が行われました。（板東敬治議員） 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般・特別会計平成 22 年度 10 月分、11 月分及び水道事業会計平成 22 年度 10 月

分、11 月分の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、川上直也氏で、要旨は次

のとおりであります。 

  １月 17 日は、あの阪神大震災から 16 年目に当たります。大震災の悲惨さは、

計り知れないものがあります。市民の生命・財産を守るべき公の役割として、

消防力の増強は必要不可欠であり、寝屋川市議会として決議をし、国に対して

対策を強化するよう意見書を出すことを強く陳情申し上げます。 

 

１月１９日  大阪府都市競艇組合議会議会運営委員会が大阪市内において開催

されました。（北野志郎議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合議会と箕面市との協議会が堺市において開催

されました。（北野志郎議員） 

 

同   日  淀川左岸水防事務組合臨時議会が開催されました。（北川光昭議

員） 

 

１月２０日  幹事長会が開催され、１．議員定数削減後の常任委員会等の在り

方について、２．議会棟の会派控室使用のルールの必要性について、３．政務

調査費について、４．会派視察の在り方について、５．河北市議会議員合同研

修会について、６．地方議会議員年金制度について、７．香里園駅東地区再開

発事業の見学会及び寝屋川市立地域交流センター内覧会について、８．その他

として、日本共産党市会議員団からの申入れについて協議されました。（中谷

廣一議長、梶本孝志副議長、北野志郎、髙田政廣、松本順一、中林和江の各議

員） 
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同   日  農業委員会総会が開催されました。（北川健治、髙田政廣の各議員） 

 

１月２１日  議会だより編集委員会が開催され、議会だより第 186 号(校正)に

ついて協議されました。（中谷廣一委員長、梶本孝志副委員長、山﨑菊雄、肥

後洋一朗、吉羽美華、太田徹の各議員） 

 

同   日  平成 22 年度随時監査（工事監査）結果講評が行われました。（板

東敬治議員） 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 199 条第９項の規定に基づき、平成 22

年度随時監査（工事監査）結果報告があり、受理いたしました。 

 

１月２４日  千葉県君津市議会議員４人が、本市の滞納債権整理回収室につい

て調査・研究のため視察来局されました。 

 

１月２５日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（板坂千鶴

子議員） 

 

１月２５日～２６日  第 129 回河北市議会議長会が広島県広島市において開催

されました。 

  当番市（大東市議会議長）のあいさつの後、協議事項として、 

 １．平成 23 年度大阪府市議会議長会等役員の推薦（案）について 

 ２．平成 23 年度河北市議会議長会事業（案）について 

 ３．平成 23 年度河北市議会議長会予算（案）について 

 ４．その他 

 について協議され、いずれも了承されました。 

  また、広島市のクロスセクション及びこども施策クロスセクションについて

並びに呉市の議会基本条例について視察されました。（中谷廣一議長、梶本孝

志副議長） 

 

１月２６日  国民健康保険運営協議会が開催されました。（広瀬慶輔、髙田政廣、

吉羽美華、太田徹の各議員） 

 

同   日  第８回ごみ処理施設建設基本計画審議会が開催されました。（安田

勇、池添義春、板東敬治の各議員） 
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同   日  大阪府後期高齢者医療広域連合議会全員協議会が大阪市内で開催

されました。（太田徹議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催され

ました。（北野志郎議員） 

 

同   日  兵庫県篠山市議会議員７人が、本市の人事評価制度について調

査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、府営住宅の削減に反対す

る連絡会代表 船越康亘氏で要旨は次のとおりであります。 

  「大阪府は、市民の住宅貧困を解消するためにも府営住宅の管理戸数の削減

方針を撤回してください。」との主旨で大阪府知事への意見書の採択をお願い

します。 

 

１月２７日  岡山県井原市議会議員６人が、本市の構造改革特区・地域再生計

画及びみんなのまち基本条例について調査・研究のため視察来局されました。 

 

１月２８日  東部大阪治水対策促進議会協議会委員一行が八尾市の竜華水みら

いセンターの視察をされました。（池真一、野々下重夫、寺本とも子の各議員） 

 

２月 １日  大阪府都市競艇組合議会平成 23 年第１回定例会（第１日）が大阪

市内において開催されました。（北野志郎議員） 

 

２月 ２日  全国市議会議長会都市行政問題研究会第 93 回総会が東京都にお

いて開催されました。 

  副会長（呉市議会議長）のあいさつの後、事務報告が行われ了承されました。 

  次に協議案件として、 

 （１）「都市の地域再生戦略」に関する加盟市アンケート調査結果について 

 （２）「都市の地域再生戦略」に関する調査研究報告書の目次・骨子（案）につ

いて 

 （３）平成 23 年度事業計画（案）について 

 （４）平成 23 年度予算（案）について 

 （５）その他 

 について協議され、いずれも了承されました。 

  続いて、地域政策プランニング代表 福田志乃氏が「都市の地域再生戦略」
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について講演されました。（中谷廣一議長） 

 

２月 ３日  大阪府都市競艇組合議会業務常任委員会が大阪市内において開催

されました。（北野志郎議員） 

 

２月 ４日  大阪府市議会議長会正副会長会及び理事会が大阪市内において開

催されました。 

  会長（茨木市議会議長）のあいさつの後、報告案件として、 

 １．会務報告（第 261 回総会以降）について 

 ２．第 50 回大阪府市議会議員研修会の開催状況について 

 ３．財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況について 

 ４．大阪府都市計画審議会の開催状況について 

 ５．近畿市議会議長会第３回理事会の開催状況について 

  いずれも総会で報告することが承認され、次に協議案件として、 

 １．第 262 回大阪府市議会議長会総会等の運営について 

 ２．平成 23 年度大阪府市議会議長会事業計画（案）について 

 ３．平成 23 年度大阪府市議会議長会会計予算（案）について 

 ４．平成 23 年度役員の割当てについて 

 ５．その他 

 について協議され、総会に諮ることが承認されました。（中谷廣一議長、梶本孝

志副議長） 

 

同   日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。（鮫

島和雄、安田勇の各議員） 

 

２月 ７日  民生委員推薦会が開催されました。（中谷廣一議長、梶本孝志副議

長） 

 

２月 ９日  平成 23 年第１回大阪府後期高齢者医療広域連合議会定例会が大

阪市内で開催されました。（太田徹議員） 

 

２月１０日  河北市議会議員合同研修会が門真市において開催され、桂小春團

治氏より「笑いは国境を越える」について講演が行われました。（中谷廣一議

長、梶本孝志副議長、北川健治、北川光昭、北野志郎、廣岡芳樹、山﨑菊雄、

池添義春、板坂千鶴子、新垣節子、髙田政廣、野々下重夫、肥後洋一朗、松本

順一、宮本正一、山本三郎、小西順子の各議員） 
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２月１４日  幹事長会が開催され、１．議員定数削減後の常任委員会等の在り

方について、２．政務調査費の見直しについて、３．会派視察の在り方につい

て、４．会派代表質問の持ち時間について、５．記念撮影・お別れ会について、

６．平成 23 年度議会費当初予算（案）について、７．政務調査費収支報告書

等の提出について、８．その他として、（１）平成 23 年度全国・近畿・大阪・

河北及び全国特例市議会議長会の役員割当について、（２）平成 23 年（平成 22

年度）市立幼稚園・小学校・中学校の卒業式・卒園式の日程について協議され

ました。（中谷廣一議長、梶本孝志副議長、北野志郎、髙田政廣、松本順一、

中林和江の各議員） 

 

同   日  大分県佐伯市議会議員 10 人が、本市の滞納債権整理回収室の活動

内容と効果について調査・研究のため視察来局されました。 

 

２月１５日  農業委員会総会が開催されました。（北川健治、髙田政廣の各議員） 

 

同   日  北河内４市リサイクル施設組合議会平成 23 年第１回定例会が開

催されました。（鮫島和雄、安田勇、池添義春、中谷光夫の各議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、「市民プールを守る会」代

表 山口美津子氏で要旨は次のとおりであります。 

  私たちは、昨年夏に「市民プールを守る会」を団体・個人で結成し、市長へ

の要望署名を行っています。市議会におきましても、「市民プールの廃止」に

ついて、経過を明らかにし、市議会で審議し、市民の意見を聴いて、市民プー

ルを存続していただくために、ご奮闘いただくことを要望するものです。 

 

２月１６日  枚方寝屋川消防組合議会の意見交換会が開催されました。（坂本憲

一郎、板坂千鶴子、南部創、廣岡芳樹、住田利博、松本順一、田中久子の各議

員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、イラク・アフガンの女性

を支援する会代表者 戸川悦子氏で要旨は次のとおりであります。 

  2003 年アメリカ政府は「大量破壊兵器を保持している」との理由でイラクを

攻撃しました。当時の日本政府はアメリカのイラク攻撃を支持しました。 

  世界では戦争を引き起こした政府の責任を問う声が高まりを見せています。 

  寝屋川市議会として、イラク戦争検証の第三者検証委員会を政府の責任で設

置することを求める意見書を採択していただくように要請します。 
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２月１８日  例月現金出納検査が行われました。（板東敬治議員） 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般・特別会計平成 22 年度 12 月分及び水道事業会計平成 22 年度 12 月分の例月

現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  大阪府都市競艇組合議会平成 23 年第１回定例会（第２日）が大阪

市内において開催されました。（北野志郎議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、平和をめざす寝屋川市民

の会代表 福井朗氏で要旨は次のとおりであります。 

  日本政府に対し、普天間基地の代替地を名護市辺野古沖に求めること、及び

沖縄県外の自治体に米軍訓練を分散・受け入れさせることをやめるよう要望す

る意見書を採択することを求めます。 

 

同   日  要請書を受理いたしました。提出者は、全大阪労働組合総連合議

長 川辺和宏氏で要旨は次のとおりであります。 

  貴議会において、以下の主旨の意見書を採択されるよう要請します。 

  日本の労働者の賃金は 09 年の１年間で 23 万円も減少し、賃金低下と国内消

費が減少している日本だけが経済停滞が続いています。 

  憲法 25 条に基づく労働者の最低生計費を保障しうる金額として、最低賃金を

1000 円以上に引き上げることを求めます。 

  また、欧米諸国では制度化され、地方格差を無くした全国一律最低賃金制度

の確立を図り、最低賃金制度の周知徹底、監督体制の拡充など、一層の制度充

実を図られるよう強く要望します。 

 

同   日  要請書を受理いたしました。提出者は、全大阪労働組合総連合議

長 川辺和宏氏で要旨は次のとおりであります。 

  貴議会において、以下の主旨の意見書を採択されるよう要請します。 

  企業においては、基幹的役割を担うパートタイム労働者などが増加している

一方で、その待遇改善は進んでいない現状があり、国際的にも非正規労働者の

賃金改善を要請されています。 

  我が国においては、2008 年、「パートタイム労働法」が改正・施行されまし

た。しかし、その待遇改善は遅々として進んでいません。 

  ３年目の見直しの年にあたる今年、均等待遇を実現するためにパートタイム

労働法の実効性ある改正を要望いたします。 
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同   日  要請書を受理いたしました。提出者は、全大阪労働組合総連合議

長 川辺和宏氏で要旨は次のとおりであります。 

  貴議会において、以下の主旨の意見書を採択されるよう要請します。 

  厳しい財政状況を背景に国や地方自治体では、公共サービスの効率化、コス

トダウンが求められている。このような中、公共工事や委託事業などの公契約

の価格は、過当競争と相まって、低価格、低単価の契約や受注が増大している。

このため、受注先である民間企業の経営悪化と労働者の賃金、労働条件の低下

を招くという問題が生じている。 

  このような問題に対応するため、平成 21 年には「公共サービス基本法」が制

定された。透明性・公平な取引関係を確立し、良質で安全なサービスを提供す

ることは、公契約に関する基本法の制定は不可欠である。 

  よって、公契約に関する基本法を早期に制定されるよう強く要請する。 

 

２月２１日  幹事長会が開催され、１．政務調査費の見直しと会派視察の在り

方等について、２．その他について協議されました。（中谷廣一議長、梶本孝

志副議長、北野志郎、髙田政廣、松本順一、中林和江の各議員） 

 

同   日  第９回ごみ処理施設建設基本計画審議会が開催されました。（安田

勇、池添義春、板東敬治の各議員） 

 

２月２２日  議会運営委員会が開催され、１．３月定例会の運営等、２．その

他について協議されました。（北野志郎委員長、板坂千鶴子副委員長、南部創、

広瀬慶輔、安田勇、住田利博、髙田政廣、松本順一、宮本正一、中林和江、松

尾信次、中谷廣一議長、梶本孝志副議長の各議員） 

 

２月２４日  市長より、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  交通安全都市推進委員会が開催されました。（北川光昭、安田勇、

山﨑菊雄、新垣節子、髙田政廣、鮫島和雄、寺本とも子の各議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（板坂千鶴

子議員） 

２月２５日  平成 22 年度第３回定期監査結果講評書決定会議が開催されまし

た。（板東敬治議員） 
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諸 般 の 報 告 

（平成２３年２月２８日～平成２３年３月２１日） 

 

２月２８日  議会だより編集委員会が開催され、議会だより第 187 号(大綱)に

ついて協議されました。（中谷廣一委員長、梶本孝志副委員長、山﨑菊雄、池

添義春、吉羽美華、太田徹の各議員） 

 

３月 １日  大阪府市議会議長会正副会長会及び理事会が大阪市内において開

催されました。 

  会長（茨木市議会議長）のあいさつの後、出席者紹介に続き、 

報告案件として 

 １．会務報告（２月４日正副会長会以降）について 

 ２．財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況について 

 ３．大阪府都市計画審議会の開催状況について 

  いずれも総会で報告することが承認され、 

  続いて、協議案件として、 

 １．平成 23 年度役員の選任について 

 ２．第 262 回大阪府市議会議長会総会の運営について 

 協議され、いずれも了承されました。（中谷廣一議長、梶本孝志副議長） 

 

同   日  大阪府市議会議長会総会が大阪市内において開催されました。 

  会長（茨木市議会議長）のあいさつの後、報告案件として、 

 １．会務報告（第 261 回総会以降）について 

 ２．第 50 回大阪府市議会議員研修会の開催状況について 

 ３．財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況について 

 ４．大阪府都市計画審議会の開催状況について 

 ５．近畿市議会議長会第３回理事会の開催状況について 

 報告があり、いずれも承認されました。 

  続いて、協議案件として、 

 １．平成 23 年度大阪府市議会議長会事業計画（案）について 

 ２．平成 23 年度大阪府市議会議長会会計予算（案）について 

 ３．平成 23 年度役員の選任について 

 協議され、いずれも可決されました。（中谷廣一議長、梶本孝志副議長） 

 

３月 ３日  幹事長会が開催され、１．会派構成の変更に伴う協議について、

（１）議会運営委員会委員について、（２）議場の議席について、（３）議員出
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退表示盤について、（４）会派の控室について、２．その他について協議され

ました。（中谷廣一議長、梶本孝志副議長、北野志郎、髙田政廣、松本順一、

中林和江の各議員） 

 

３月 ７日  議会運営委員会が開催され、３月７日の議事について協議されま

した。（北野志郎委員長、板坂千鶴子副委員長、南部創、安田勇、住田利博、

髙田政廣、松本順一、宮本正一、中林和江、松尾信次、中谷廣一議長、梶本孝

志副議長の各議員） 

 

３月 ９日  文教常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（廣岡芳樹委員長、肥後洋一朗副委員長、北川健治、北野志郎、野々下重夫、

板東敬治、吉羽美華、中谷光夫の各議員） 

 

３月 ９日～１０日  厚生常任委員会が開催され、付託案件について審査され

ました。（板坂千鶴子委員長、太田徹副委員長、中谷廣一議長、南部創、住田

利博、宮本正一、中林和江、小西順子の各議員） 

 

３月１０日  厚生常任委員会協議会が開催され、１．寝屋川市環境基本計画の

改定について、（１）計画改定の趣旨、（２）計画の対象範囲、（３）計画の対

象地域、（４）計画の期間、（５）今後の重点施策、（６）計画の推進方策、２．

寝屋川市一般廃棄物処理基本計画の改定について、（１）総論、（２）ごみ処理

基本計画、（３）生活排水処理基本計画、３．第二次寝屋川市地域福祉計画（ワ

ガヤネヤガワちいきふくしプラン）について、（１）計画策定の目的、（２）計

画の位置づけ、（３）計画の期間、（４）計画の策定経過、（５）計画の推進方

法、（６）計画の構成について説明を受けました。（板坂千鶴子委員長、太田徹

副委員長、中谷廣一議長、南部創、住田利博、宮本正一、中林和江、小西順子

の各議員） 

 

３月１１日  幹事長会が開催され、平成 23 年５月臨時会（初議会）等日程（案）

について、２．先例事例集について、３．貸与品の返還について、４．協力費

の決算見込みについて、５．５月１日から役員改選までの市議会のホームペー

ジの取扱いについて、６．大阪府市議会議長会総会の結果報告について、７．

幼稚園・小学校・中学校の入学式について、８．その他について協議されまし

た。（中谷廣一議長、梶本孝志副議長、北野志郎、髙田政廣、松本順一、中林

和江の各議員） 
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３月１４日  議会運営委員会が開催され、３月定例会の今後の運営等について

協議されました。（北野志郎委員長、板坂千鶴子副委員長、北川光昭、南部創、

安田勇、住田利博、髙田政廣、松本順一、宮本正一、中林和江、松尾信次、中

谷廣一議長、梶本孝志副議長の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、東北地方太平洋沖地震への対応について協

議されました。（中谷廣一議長、梶本孝志副議長、北野志郎、髙田政廣、松本

順一、中林和江の各議員） 

 

３月１５日  総務常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（松本順一委員長、田中久子副委員長、池真一、広瀬慶輔、池添義春、梶本孝

志副議長、山本三郎、松尾信次の各議員） 

 

同   日  建設水道常任委員会が開催され、付託案件について審査されまし

た。（山﨑菊雄委員長、新垣節子副委員長、北川光昭、坂本憲一郎、安田勇、

髙田政廣、鮫島和雄、寺本とも子の各議員） 

 

同   日  総務常任委員会協議会が開催され、第４期ねやがわ男女共同参画

プランについて、資料に基づき、１．プランの基本的な考え方、（１）プラン

策定に当たって、（２）基本理念、（３）プランの目指す姿、（４）プラン策定

の背景、（５）プランの概要、２．市の男女共同参画に関する現状、３．プラ

ンの体系、（１）プランの体系図、（２）基本目標と施策の方向、ア．男女が共

に参画する社会づくり、イ．男女共同参画社会実現に向けた文化の創造、ウ．

働く場での男女共同参画の推進、エ．仕事と生活の調和の実現、オ．あらゆる

人が生きがいを持って安心して暮らせる環境整備、カ．生涯を通じた心と身体

の健康づくり、キ．女性等に対するあらゆる暴力の根絶、４．プランの推進、

（１）男女共同参画推進体制の確立、（２）市民・関係機関等との連携、（３）

プランの進行管理等について説明を受けました。（松本順一委員長、田中久子

副委員長、池真一、広瀬慶輔、池添義春、梶本孝志副議長、山本三郎、松尾信

次の各議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催され

ました。（北野志郎議員） 

 

３月１８日  議会運営委員会が開催され、３月定例会の今後の運営等について

協議されました。（北野志郎委員長、板坂千鶴子副委員長、北川光昭、南部創、
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安田勇、住田利博、髙田政廣、松本順一、中林和江、松尾信次、中谷廣一議長、

梶本孝志副議長の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、東北地方太平洋沖地震への対応について協

議されました。（中谷廣一議長、梶本孝志副議長、北野志郎、髙田政廣、松本

順一、中林和江の各議員） 

 

同   日  例月現金出納検査が行われました。（板東敬治議員） 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般・特別会計平成 22 年度１月分及び水道事業会計平成 22 年度１月分の例月現

金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

 


